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１．開　会　　SAA　沖　良男会員

  第865回幹事報告

花火例会は、あいにくの雨でしたが、見付会員の奥様のたくさんの手作りの料理ありがと

　　インターネット速報　No345 ロータリー情報ニュース第3号の受領

    「ハイライトよねやま102号ニュース」の受領
　③ＲＩ広報賞廃止について

８月１８日には、会長幹事会と併せてＩＭの実行委員会がおこなわれました。当クラブからは、加藤英泉会員と谷津会員、

には、炊き出しの混ぜご飯と豚汁をごちそうになりました。万が一のために備えておくことが大切だなと痛感しました。
　今月は会員増強月間ですが、来月の2日の例会には地区の方から、大杉増強部門委員長と大竹委員長が来て卓話をし
ていただきます。

うございました。食べきれないほどで、みなさんにお持ち帰りいただきました。酒井会員に
は久保田の万寿と豆腐の粕漬け、珍しい物の差し入れありがとうございました。花火会
場は雨で、座れる状態ではなかったので、ＫＴＴレンタホールで、音だけ聞きながら10人
ほどで懇親を深めました。皆様のご協力ありがとうございました。

ど、西藤会員のほうから報告があると思います。翌２４日には三郷公園で、高州・東町を中心とした防災訓練があり、自衛隊、

沖　良男会員と田中欣一会員

、吉川警察三郷市、各町内会、三郷市防災会などの参加があり、三郷中央ロータリークラブとして、見学してきました。最後

１．幹事報告　見付春雄幹事

本日のSAA担当

　12月2日のガバナー公式訪問例会に向けて、事業を一つずつこなしていきたいと思いますので、皆様のご協力をよろしく

　　日　時　9月10日（水）　15:00～

　②米山記念奨学会様より

本日のお弁当（担当－千代田会員）

３．他クラブ様からの報告
　　三郷ウエンズデーロータリークラブ様より週報の受領　
４．我がクラブからの報告
　　①第866回例会会場変更のご案内
　　　8月26日（火）　点鐘　18:30

お願いいたします。これをもって会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

　　日　時　9月10日（水）　19:00 　　場所　瑞沼市民

       ＫＴＴレンタホール

２．ガバナー事務所からの報告

そして私と見付幹事が出席しました。この23日は管理運営部門のセミナーがあり、西藤会員と私で行ってまいりました。後ほ

　　場　所　三郷市役所7階　大会議室

　③国際化推進部会の開催について

１．三郷市内からの報告
　①三郷市交通安全対策協議会の開催について

　今日は後ほど会員の紹介カードを皆様にお配りしますので、素晴らしい仲間がいましたら、是非推薦していただきたい。
現在、入会のしおりを作成中です。次回の例会時にはサンプルがでてくると思います。

　②日本赤十字社埼玉県支部三郷地区様より
　　「赤十字事業資金のご協力について」　水と緑の環境フェスタ
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会員増強および拡大月間

１．会長挨拶　　大井巳喜彦会長
みなさん、改めましてこんばんは。８月の猛暑で、いきなり秋風で涼しくなり、こういう温度
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振替例会などがありましたが、地区の方では勉強会等があり、忙しい８月でした。先日の
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１．ロータリーソング「我等の生業」斉唱

第866回例会次第

１．点　鐘　　大井巳喜彦会長

差が激しいときは体に十分きを付けていただきたいと思います。８月は例会が休みとか、

　　大杉能弘部門委員長　梨本松男委員　大竹映子レディース委員長

　①ロータリー情報委員会より

  ④輝く女性の集いのご案内
　　日　時　9月26日（金）　16:00～19:30  場　所　ヴェルデ武蔵野　　登録料　5,000円
　⑤2009～10年度派遣国際親善奨学生「第2回オリエンテーションの開催」について
　　日　時　9月20日（土）　点鐘　14:00  場　所　さいたま共済会館　504号室
　　懇親会　さいたま共済会館　504号室　15:00～18:30 出席者　大井会長
　⑥「会員増強月間卓話者派遣」の回答について
　　9月2日（火）の卓話予定者



見付幹事より「最近の松井克彦会員の近況について」　（内容を一部、編集してあります）

　　　第１日目　本会議　登録　11:30　点鐘  12:30
　　　本会議出席要請者　会長・幹事・次年度会長・次年度幹事・地区役員

　　　後援依頼内容　運営補助金　150,000円
２．ガバナー事務所からの報告
　　①ＲＩ日本事務局より9月レート　108円に変更のお知らせ
　　②2008～09年度地区大会開催のご案内

　　　　9月2日（火）　点鐘　18:30～　ＫＴＴレンタホール

　　体も15キロ痩せまして「スマートになったね」と言うと笑います。

　　松井会員より再三電話がありまして、「もう無理だからロータリーを辞めたい」との話です。ですが、いろいろ

　　出席できないロータリアンは辞めるしかないなと思いましたが、今年一年なんとか、いさせてもらいます。
　　元気でにこっと笑ってベッドで寝てますから」
　　みなさんが、お見舞いにいくようなことがあれば出来れば、午前中に気軽に行ってください。
　そして、食べることができないので、気軽に行って気軽に帰ってきてください。体調も毎日のように変化してます。

　　　日　時　11月15日（土）

　　第867回例会のご案内

　　　　日　時　　9月21日（日）　14:00～　　　場　所　　米山梅吉記念館ホール

　　　日　時　11月16日（日）　

　　　　　　　四大奉仕委員長・奉仕ＰＪ委員長・新世代委員長・Ｒ財団委員長

　　　第2日目　本会議　登録　11:30　点鐘  12:20
       本会議出席要請者　会長・幹事・・次年度会長・次年度幹事・地区役員

１．三郷市内関係からの報告
本日のお弁当－その２ 　第866回幹事報告

　　　　　　　米山記念奨学委員
　　③地区のあゆみ20年史更正のお願い　　提出期限　9月10日

３．我がクラブからの報告
　　第3回理事会開催のご案内
　　　　9月2日（火）　16:30～　ＫＴＴレンタホール

　　⑤ロータリー財団月間（11月）の卓話について
　　　　卓話者・講師派遣の依頼申し込み書の受領

　　④ロータリー章典改訂版のご案内

　　　　お願い
　　⑥（財）米山梅吉記念館「秋季例祭」のご案内及び100円募金・賛助金ご協力の

　　①第22回三郷市民まつり後援依頼書のご案内

　話をしてる中で「大井会長と見付幹事は俺が入会させたのだから、二人が会長・幹事をやっている時に辞める
　訳にはいかないな」と、ぼそっといっていました。そして、遅くなったけどと、会費とニコニコボックスの1万円を
　預かってきました。そんな中で「みんなが松井さんのことを心配してるんだよ」と言いました。
　　疲れやすくなっているようで、話をしても10分もすると眠ってしまいます。かと言って、聞いていないのかと思
　えば、ちゃんと聞いています。本も数ページ見ると、後はもう読めないという状況です。　

　　そういう状況の中でも、ロータリーに顔を出したいなという気持ちはあるんだと思います。
　　みなさんに伝言があります。「みなさんご無沙汰しております。私はロータリーを辞める積もりでした。

　会員のみなさんの話をすると、喜んでます。特に、千代田さんのことは、一番心配してます。
　これで、松井さんの近況報告を終わります。　



１．米山奨学会　米山功労クラブ　18回目感謝状の授与
　第１８回目三郷中央ロータリークラブ殿
　多額のご寄付に対し、心から感謝を表します。
　2008年6月　財団法人ロータリー米山記念奨学会　理事長　板橋としお

１．管理運営部門より　　西藤　新会員

　

　　

　た時期がありました。ロータリーが最優先でしたが、現在は家庭や仕事に重きを置いていますので、そちらを優先してい

　大きな課題がありますので、もっと会員の出席が多いときにやったらよいと、思います
　がいかがでしょうか？　

　です。これでは、議決することができません。半数以上の会員が出席できる方法をとっていただければ、会も
　楽しくなるのではないか。毎週の例会の目玉をプログラム委員会に作ってもらって、まず例会を楽しくしてもらえれば良い
　のではと思います。

　薦して、入会につなげれば、おのずと増強になるのではないか。
　それと、出席率も影響すると思いますし、誰が先頭を切ってやるのか？　やはりこれは、会長・幹事・出席委員長もですが、
　ただＦＡＸで出席を要請するだけでは駄目だと感じます。当クラブの会員数は25名ですが、本日の出席は10名で半分以下

　　それよりも、本年度になにか新しいことがやっていければ、よいのではないかと思います。それには、出席率を上げるこ

　えて、3分間でまとめ、やはりプロに吹き込みをお願いしたほうがよいと思います。
　　川口ＲＣの会員でアナウンサーをしてる方がいるので、話をしてみるという方向で

　田中会員と話しました。とにかく、今後どうしていくかは真剣に考えなければいけないと思います。
　　出席についてですが、昔はロータリー、ロータリー、ロータリーということで、手帳やカレンダーに真っ先に書き込んでい

　ます。ですので、来週は欠席させていただきます。

　会員に対しては、推薦者が親身になって、本意を説明して、理解してもらえれば、それが退会防止に繋がると思います。

　るし、削るところはないと思います。追加するところは、何点かあるので、それをふま

　先ほども申しましたが、地区の方でもこれ以上の会員の減少を防ぐことを気にしています。

　から市の方に寄付してもよいのではないかと考えます。会員のみなさんの負担になっているような気がします。

　これが欲しいというものがありましたら、申し出てください。

１．岡田繁夫会員より
　　「青パト」についてですが、二人で乗るには意味があると思います。まず、防犯の
　ために乗っているので、何かあったときに一人では対処できません。二つめに、
　乗っている間に二人でいろいろ話ができることは、有意義なんではないかと思います。
　　テープについてですが、スタートしてから3年間同じですが、先日田中さんと中身に
　ついて話をしました。テープの内容は改めて聞いてみると、ちゃんと要点をとらえてい

　後も継続して良いと思うのですが、私的な意見として「青パト」は市内に40台以上が運行していることから、もう三郷中央

　どこのクラブも会員は増えていませんが、大宮シティーロータリークラブは20名の増強をしたそうです。各部門で1名づつ推

　先週の金曜日に管理運営部門のセミナーがありまして、去年から棚卸しＣＬＰを始めた
　のですが、棚卸し、中・長期計画を再度皆さんと検討し、やっていきたいなと思います。

　感だと思います。退会防止をしっかりしなければ駄目かなと思いますし、3年以下の新

　当クラブは5年後にはどうするのか、10年後には会員が何名で何をするのかという大き
　な目標を掲げてくれば、頭の片隅におきながら行動できるのではないかということです。

　　当クラブで継続的にやっている「書き損じはがきの回収」と「青パト」ですが、「書き損じはがきの回収」は素晴らしく、今

　三郷には、もっともっと会員の候補がいると思いますし、若い会員の入会を希望します。平均年齢が下がれば、クラブもう
　まく存続できると思います。今から9代前までのパスト会長9名の内、6名が辞めております。この原因をみんなでもっと深
　く考えておれば、もっと勢いがついてきたのではと感じます。これは今後の課題とし、みんなで考えていけば良いと思いま
　す。

　地区の方で一番気にしているのは、毎年毎年、会員が減少していることに対する危機

　とが一番です。どうしたら上げられるか、みんなで考えて行きましょう！　

　昨年は前親睦委員長でありました、浅賀さんの発案のもと、会員の誕
生祝いに靴下を贈っておりました。今年も継続して行っていきたいと思い
ます。予算は1,000円位です。

１．親睦委員会より　　沖親睦委員長



１．出席報告　酒井幸晴出席委員長

例　会 日　付 会員数 出席数 欠席数 免　除 M　U 出席率
第866回 8月26日 25名 13名 10名 2名 0名 56.25%
第865回 8月23日 25名 不明 不明 2名 不明
第864回 8月5日 25名 18名 2名 1名 4名 100%

１．点鐘　大井巳喜彦会長

次回例会予告

食事　18:00～　根本の鰻の予定
点鐘　18:30

花火は残念でした。

　てもらったりしていました。最近はそうことがまったくないので、プログラム委員長さん、出席委員長さん、そして会長・幹事

先週一週間風邪で寝込みました。みなさん健康には十分ご留意下さい。

　　例会の内容についてですが、以前は例会も楽しくて、あっという間に時間が過ぎていたように思います。現在は、なんと

１．ニコニコＢＯＸ発表　ＳＡＡ　田中欣一会員

　声かけをして、自然と出席率が上がると思います。そして、その卓話がおもしろければ、もう一度呼んだりして、出席が増
　えていく気がします。ただ、自分には今それが欠けているのかなと思います。それはお詫びします。

でした。

ありがとうございました。

みなさま　こんにちは。ご無沙汰してます。
先週の花火例会、見付幹事、酒井出席委員長、おいしい食べ物とお酒の差し入れ

先週の花火は残念でした。ＫＴＴでの宴会は見付さんの奥さんのおいしい差し入れで
盛り上がりました。よろしくお伝え下さい。
沖さん、田中さん司会お疲れ様でした。田中さん来週のお弁当の手配お願いします。

田中欣一

千代田幸久
来週は根本のうなぎだそうです。谷津さん会報に色つきで載せといて

加藤地次

小計　26，000円 累計　216，000円

その他ニコニコBOX協力者
山下勝矢　岡田繁夫　西藤　新

いけませんね。
出席者が少ないですね。出席率を上げるために、みんなでどうしたら良いか考えないと

谷津茂男

　さんが中心となってやってもらいたです。他から、卓話者を連れてくれば、その人に恥をかかせてはいけないということで、

　なく、終わったかなという感じです。以前は、卓話が多くて、地区のほうからきてもらったり、どこかの企業の社長さんに来

宮田　博

酒井幸晴

8月17日の雷雨以来、毎日雨降る涼しい日々が続いていますが、9月から再び残暑厳し
くなる模様です。健康に留意し稔りの秋を迎えましょう。

沖　良男

松井克彦

大井巳喜彦

見付春雄

第867回例会　9月2日（火）　ＫＴＴレンタホール

第865回花火例会の出席率は不明です。

遅れてすみません。通夜でした。

先日の花火例会はいろいろ手違いがあり、ご迷惑をおかけし、申し訳ありません

加藤英泉
遅くなりました。



年齢14歳から18歳まで並びに年齢19歳から30歳までの若い人のためのＲＩ常設プログラムである。年齢により二つの
グループとした目的は、多様なニーズと成長過程に対応できるようにするためである。地区内の若い人々とロータリアン
が参加する地区プロジェクトであり、若い人々の、指導者及び善良な市民としての資質を伸ばすことを目的としている。 
通常は、ライラ(ＲＹＬＡ)と略称。 

ライラとは　(Rotary Youth Leadership Awards)　ロータリー青少年指導者養成プログラム

目標
　１．ロータリーが青少年を尊重し、かつ、青少年に関心を抱いていることを一層明らかにすること。
　２．選考した青少年指導者およびその素質のある人に実地訓練を体験させ、責任ある有能なボランティア青少年指
　　導者となる方法を身に付けるよう激励、援助すること。　 　
　３．青少年による青少年への絶えざる、力強い指導を奨励すること。
　４．青少年指導者として地域社会に尽くしている多数の青少年の優れた資質を公に表彰すること。


